



Cèdre de l'atlas

Cedrus atlantica

Famille : Pinacées
Hauteur : 30 m
Circonférence : 6,7 m
Envergure : 32 m

Biodiversité

Dans ce milieu agricole ouvert, au bord d'une mare, ce cèdre joue pleinement son rôle d'hôtel pour de nombreuses espèces.

- ★ Fentes et écorces décollées
- ★ Branches brisées
- ★ Coulée de sève
- ★ Cavité de tronc



Fente et écorce décollée



Branches brisées



Le grand cèdre ...

C'est le plus beau, le plus grand, le plus gros incontestablement ! Assez bas, son tronc devient tentaculaire et se déploie en 5 ou 6 énormes branches maîtresses.

Ses propriétaires le gardent bien caché au fond de leur parc à Villariès. De tous leurs voyages, ils n'ont jamais vu de cèdre aussi exceptionnel. Il vit tout près d'une mare avec des poissons, des poules, des canards et autres animaux de basse-cour. Une prairie et un banc invitent à se reposer à l'ombre de ce géant.

Introduit en France au milieu du XIX^{ème} siècle, le cèdre de l'Atlas est originaire des montagnes du Maroc et d'Algérie. Le cèdre du Liban, est, lui, arrivé au XVII^{ème} siècle. Il est symbole de liberté et d'espoir pour les Libanais, qui connaissent bien les vertus de son bois odorant.



A voir aussi



Les trois frères

Cedrus libani

Au coeur du village de Launac, entre la mairie et l'école, se trouve un parc communal qui accueille les différentes fêtes et manifestations de la commune.

De très beaux arbres vivent dans ce parc, dont ces trois Cèdres du Liban qui occupent une place royale. Leur ombre est accueillante pour les visiteurs

Localisation

